

L'histoire de Satan et SaTannette - 1/4

Une histoire d'amour très passionnante, qui fera prendre conscience aux lecteurs ce qu'est réellement l'amour...

L'histoire qui vous sera présentée est une histoire réelle et pour que les personnes concernées gardent leur anonymat, on les appellera SaTan et SaTannette...

fin juin 2003, Satannette sort d'une histoire d'amour très douloureusement et décide de se venger, les larmes qui coulaient le long de ses joues montraient la colère qu'elle voulait stopper. La seule solution d'après elle était... La vengeance... Elle se mit donc au piratage informatique, mais il est clair que ce dernier est impossible sans l'aide de personne compétente... L'apprendre seule aurait été une bêtise ! (son site d'apprentissage était [St>www.Tenka.fr](http://www.Tenka.fr). St) ! SaTannette, la tête remplie de haine, alla sur le tchat d'MSN à la recherche de pirates, elle en trouva un ! Ils s'échangèrent leurs adresses hotmail !

SaTan et SaTannette étaient enfin réunis... Lorsqu'ils se rencontrèrent sur messenger, ils parlèrent absolument de tout sauf de piratage... La fille qui avait décidé d'arrêter toute relation avec les garçons, de vivre une fille entourée de chatons, retrouva goût à la vie... grâce à SaTan... Nos deux amis, s'amusèrent, rigolèrent, s'échangeaient des chansons, des films, jouaient aux dames, passaient des journées entières chacun devant leur PC en pensant à l'inconnu qui se trouve à 300km d'ici ! SaTan ressentait un vide au soir, il pensait à SaTannette, elle lui manquait, sans qu'il y ait de pensée érotique... (ça viendra plus tard, lol), pendant un mois, ils se retrouvaient chaque jour sur le PC pour parler et passer du bon temps, voilà comment se déroulèrent leur premier mois de vacances. SaTan décida par la suite de demander à SaTannette de "sortir" avec lui; elle ne chercha pas cela elle dit non, sans hésitation... mais Satan sûr de son charme qu'il avait jeté sur SaTannette redémanda plusieurs fois dans la journée, lui envoyant une multitude de mails, et ceci jusqu'au 27 juillet quand SaTannette accepta et elle ne le regretta pas...

C'est une histoire d'amour comme toutes les autres, à distance, le téléphone devient cher... mais l'argent ne compte pas quand on aime comme ils s'aiment ! SaTannette lui envoya même pour son anniversaire le 1er septembre un morceau de porte-clé par la poste, elle garde sa moitié et lui la sienne... elle ne le quitta pas... Tout allait bien pour eux... Cependant il n'y a pas de raison de vous raconter cette histoire si tout ce passe bien ! évidemment, il y a quelque problème...

la mère de SaTannette refuse à sa fille qu'elle sorte avec des garçons, la jugeant trop jeune (16ans 1/2) ; "les études d'abord, ramène moi tous tes diplômes après c'est moi qui t'en choisirai un..." mais c'est pas ça l'idée que SaTannette se faisait de la vie... ! l'amour qu'elle donnait à SaTan devait être secret, il le savait tous les deux ! et ceci fonctionnait bien... Le secret n'était pas un problème !

L'amoureuse parlait avec la sœur de son p'ti copain, un jour, elle lui dit que SaTan collectionnait les filles, elle partit du PC, alla s'enfermer aux toilettes pour pleurer toute la nuit de ses larmes de son corps, elle se plaça par la suite sur son bureau, pris le cutter dans ses mains, et joua à se scarifier, elle l'aimait énormément, et sans lui, rien ne servait de continuer à vivre... elle l'aimait... Le lendemain à l'école, elle explosa... elle pleura encore et encore, des gens qu'elle ne connaissait pas venaient la consoler... Son amie resta auprès d'elle et lui demanda si elle était sûre de cela, enfin bref, elle la réconforta... cela la rassura, elle se calma et... eut une idée...

Par une combine très primaire, et simple, elle parla avec cette fille, sœur de SaTan en se faisant passer pour un garçon, elle vit que pour une même question, elle ne répondait pas la même chose à SaTannette ou au garçon "qu'elle était"... **Soeur de SaTan ==> Menteuse, hypocrite... c'est une fille quoi ?** elle passa et décida de ne plus faire confiance à cette fille ni à aucune autre d'ailleurs... elle les a en horreur... reprenons notre histoire...

Un jour sa tante d'Algérie, appela SaTannette, et lui demanda des nouvelles, elle répondit que tout allait bien,

L'histoire de Satan et SaTannette - 2/4

mais elle ne voulait pas ce genre de nouvelle, elle se doutait que l'amour avait frappé a la porte de sa nièce... pourtant 2000km les séparaient ! alors la nièce déballa tout son sac, et sa tante contente et heureuse promis de garder le secret ! :)

SaTan est un bagarreur, il se fait hospitalisé pour avoir reçu des coup de couteau par des "wesh wesh", des point de cuture... SaTannette le savait mais ne le voyant pas sa crainte augmente rapidement, le stress et la peur se ont voir sur son visage ! la grosse bagarre devait se dérouler début novembre 2003... La peur au ventre, Satanette aait peur de perdre l'homme qu'elle qualifié l'homme de sa vie ! De plus Satan devait venir a Paris en compagnie de son père et par un hasard fou... Son père s'était disputé avec sa femme et avait disparut de la maison... il devait venir pour l'anniversaire de sa ptite copine (17ans), il ne vint donc pas... et SaTannette parla avc la soeur jumelle de SaTan qui lui dit que SaTan n'avait pas l'intention de venir à Paris ! A partir de ce moment, plusieur symptome apparurent... elle ne sentait plus sont coté gauche, son bras était comme mort, elle marchait de travers; elle avait des vertiges, elle voyait double, et n'entait pratiquement plus de l'oreille gauche... Ses parents pensaient à une hypoglycémie, car elle ne mangeait pratiquement plus rien et laissèrent passer... pendant un mois, elle vécu avec ces symptomes... Ses prof de sport lui conseilla d'aller voir le médecin, car ça leur paraissait etrange... c'est ce qu'elle fit ! le médecin l'envoya en urgence à l'hopital...

On lui fit un scanner, et on ne trouva rien... on décida de la garder en observation pendant la nuit, et de lui faire un IRM (pour voir le cervo plus en détails, et plus précis), elle était contente, elle allait loupé le contrôle de physique sur la radioactivité... elle passa la nuit, dans le service des urgences, les chambres était grande, mais assez lugubre, ça n'était pas sa chambre... Le bruit résonné toute la nuit... et le monde bougeait tout le temps, elle était triste voulait appellé son SaTan mais ne pouvait pas son portable était resté chez elle ! Le lendemain comme promis, le IRM... et on découvrit se qui n'allait pas... Les docteurs découvrit des inflammation dans quelques parti de son cerveau... et l'enfer commença...

on la ramena au service de neurologie, pique tous les matin, midi, soir, radio, du dos, du cervo, des pontions lomber, elle en avait marre, perfusion, alalala... c'était horrible, mais ses amis venait lui rendre visites, ça lui faisait plaisir... quand il venait, elle oubliait tout et ne pensait plus qu'elle était à l'hopital... mais l'hopital ne fut pas une mauvaise chose pour elle... elle vit des cas où les personnes ne pouvait plus marcher, avait des appareils pour pouvoir respirer... elle se sentait alors chanceuse que ce ne soit qu'une sclérose en plaque et pas autre chose (<http://www.medecine-et-sante.com/maladiesexplications/sep.html>)... après 10 jours d'hopital et une semaine de repos, elle repris les cours... un peu faible ! sa mère venait tous les jours lui rendre visite... elle lui apporta son téléphone après avori lu les SMS, les SMS que SaTan lui avait envoyé... elle lui en parla calmement, satanette faible ne discuta pas tro, sa mère lui dit d'effacer immédiatement son numéro, et kel ne voulait pas en entendre parler... elle lui répondit : " et si je t'aime on fait comment ? ", elle se retourna brutalement et dit "non, tu ne t'aime pas, tu es trop jeune, tu ne sais pas ce que c'est l'amour... ", elle l'effaça de sa mémoire de téléphone, sans regret sachant qu'elle le connaissait par coeur... :) ! et oui c'est ça l'amour... il continuerent leur histoire tout de même en cachette

Pendant son hospitalisation elle reçu un SMS "**laisse mon alex tranquille, c'est mon copain, le touche pas, espèce de salope**". La pauvre était très malade, a l'hopital, et on la menaçait, elle demanda des comptes à Satan, il lui affirma que le numéro était celui de son cousin... qui ne pouvait pas sentir Satannette ! Il dit a la malade que son cousin par sa faute, ne faisait pas l'amour, et ne connaissait plus le plaisir charnelle ! il lui dit aussi que tous les soir, il se masturbait mais sans pensée a Satannette, en pensant a une actrice de X ! Ce cousin, plein d'ambition, celle de séparé Satan de Satannette, dit a la famille de Satan que la malade l'avait appellé à 6h du matin, et d'autre choses dont j'ignore ce que c'est (désolée)...

A sa sortie d'hopital, elle parla a son cousin sur le net ou il avoua tous ses mensonges, elle l'imprima, et ecri un lettre en envoyant tout ça a SaTan... elle voulait avoir la conscience tranquille, car l'amour ne peut être

L'histoire de Satan et SaTannette - 3/4

durer s'il y a des cachoteries... mais toute la famille de Satan préféré croire le cousin membre de la famille plutot que Satanette se qui est respectable... mais le nom de satanette était bani de la maison de satan

Une fille, collait trop SaTan, Satanette décida de s'en occcupait, car cela lui faisait mal... c'est ce qu'elle fit, et cette dernière avait l'air "conne" en sachant a qui elle parlait car Satanette s'était encore faite passer pour quelqu'un d'autre... ennemie pulvérisée !

Mais pendant cette période, SaTan faisait un coup lui aussi, la fille qui le collait un peu trop à son gout était une proie de l'ami de Satan... il avait pour job, de la courtisait pour son pote... cette fille un jour, raconta a Satanette tous les mots DouX que Satan lui disait... et qu'il lui avait dit que si Satannette n'était pas là, il sortirait bien avec elle... A ces mots... Satannette appela Satan pour casser (elle tomba sur le répondeur mais cassa quand meme)... L'amour n'étais pas si solide que ça finalement... et après elle appela Gaëtan qui lui avait demandé la veille de sortir avec lui (elle avait refusé bien sur) pour savoir si sa proposition tenait toujours... il dit oui et ils sortir ensemble... !

tous les soirs, elle pleuré mais elle ne savait pas pourquoi... elle était heureuse avec gaëtan, mais il lui manquait quelques chose... **Satan...**

Pendant un mois, Satan envoyé des mail,des sms... a Satannette essayant de lui expliquer... de lui dire qu'il n'y a que elle qui compte pour lui... et elle lui disait que c'était trop tard... qu'elle sortait avec un autre... mais Gaëtan habitait a plus de 900km, il fumait beaucoup de bledo, et par conséquent était très absent, même lorsqu'il lui rendait visite, elle décida de couper les ponts avec, lui ! après avoir gouter à l'amour que lui offrait Satan tous les autre amours lui semblait fade... Le mois passa et Satan revint, excusé (février 2004) pour ce qu'il avait fait... ou plutot ce qu'il navait pas fais...

Depuis l'amour coule à flot entre lui et elle... Toujours en cachette mais Satannette devient "titine" et Satan "mathieu", cela pour etre tranquille au nivo parentale...

Satannette rencontra un ami d'un ami Steeve... il l'invita chez lui, elle naïve y alla en tant qu'ami... il parlèrent pendant 4 heures... de tout e rien, surtout de rien, Satannette le trouvait ininteressant, machos, et pa assez intelligent! A la fin de ces 4heures, Steeve essayé de la toucher, elle se retirait, mais il insistait, quand il lui dit, "je m'en fou, je fonce", il se mi sur elle qui était allongée sur le lit, d'une main, il lui attrapa ses mains au dessus de sa tête et il lui embrassait dans le cou, il voulait l'embrassait sur ses lèvres mais elle tournait la tête il avait bien compris qu'elle n'avait pas envie, il se frotta tout contre la jambes de la fille, qui se laissa faire mais qui pensait à son pti copain SaTan... quand Steeve voulu lui enlever son bas, elle répondit "non", il se retira et elle parti de chez lui.... Le soir meme elle raconta toute l'histoire a SaTan qui était alors désemparé, les larmes coulait sur son visage... Elle lui dit que rien ne comptait plus pour elle que lui... c'était la vérité... elle l'aimait plus que tout, c'est avec lui qu'elle avait envie de finir ces jours, avec lui qu'elle voulait fonder une famille, avec lui qu'elle concevait son futur... Satan venait de recevoir une mauvaise nouvelle, il se sentait abbatut moralement et de plus il apprit que sa meilleur amie venait de faire une tentative de suicide... dans son coeur, tout se chambousculer... Nos deux amis pleuraient tous ensemble, mais Satannette devait le lui dire, elle ne pouvait vivre dans le mensonge, continuer une relation comme ça... **la sincérité et la vérité sont les bases d'une relation solide** SaTan lui pardonna, lui disant que ça n'était pas de sa faute... et il repartirent sur de bonne base... **le plaisir charnelle n'est rien à coté de l'amour que lui portait Satan ...**

Leur amour triomphait, encore... ils s'aiment, c'est plus fort que tout... c'est un amour pur!

depuis peu, le 10 juillet 2004, Satan a un virus qui attaque son coeur et ses poumons, Satanette a peur très peur de le perdre, car il se sens abbatu avec les piqûre les perfusion, les test les examen, les questions des docteurs... Tout cela est pour son bien, mais cela l'énerve mais Satanette lui demande d'être fort, elle lui dit d'avoir confiance et de ne pas la trahir en se laissant mourir... de ne pas vivre que pour lui mais pour elle aussi,

L'histoire de Satan et SaTannette - 4/4

elle qui pleure chaque soir, qu'elle demande au seigneur de le guérir, de le faire souffrir le moins possible... le 20 juillet 2004, SaTan appris à Satannette que le virus quitta le cœur, ce qui la rassurait, mais alla se loger dans les poumons et le cerveau... le virus de Venz! c'est un virus bénin, ce qui est une bonne nouvelle, il se soigne...

(jvous écrirais la suite si je la connais... ;))

LA QUESTION EST : EST CE QUE LEUR AMOUR EST CONDAMNE OU EST CE QUE CA ARRIVE A TOUT LE MONDE??? LEUR HISTOIRE EST UN ROMAN MAIS CELA LEUR A PERMIS DE VOIR QU'ils S AIMAIENT VRAIMENT? CE N EST PAS JUSTE UN COUP DE TETE, ILS S AIMENT ET SOUHAITONS LEUR DE VIVRE DANS LE BONHEUR, LA JOIE, ET L ALLEGRESSE... L AMOUR ENTRAINE LA HAINE, LES PLEURES, LA SOUFFRANCE, l amour n'est pas seulement un sentiment de joie de bien-être, l amour c'est un ensemble de tous les sentiments existants... L'AMOUR c'est beau ! La distance ne tue pas l amour sauf s'il est malade au départ!